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神戸港平和の碑 文字盤改修工事
2024年 6月 1日(日）

新文字盤貼り付け後 文字が消えて

読めなくなっていました。

立ち会い

・安井三吉会長

・徐根植副代表

・堀内稔さん

「神戸港平和の碑」の文字盤を新しくしました。当初の文字盤は盤に文字を書いた物

で年月が経ち消えかけていきました。今回盤に彫った文字に色に塗った消えにくい文字盤

になりました。


